



ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校
令和3年11月19日
NO. 92



うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

童心に戻って

11月16日(火)にA組, 19日(金)にB組と3年生が2班に分かれて家庭科の授業で, おおたわんぱくランドを訪問し, 園児と交流してきました。コロナ禍の中で遊んだりすることはできませんでしたが, 「よさこいとBTSのダンス, 合唱と小演劇」を披露し, 園児には喜んでもらえたものと思います。

お兄さん, お姉さんの来園に興奮を抑えられず, 大喜びで走り回る園児や思いっきり手を振ってうれしさを表現する園児も多数いました。園児たちを見つめる3年生の表情は学校では見られないほど(?) 柔和なものでした。

もしも遊びながらの交流が可能であれば, 遊んであげているのか, 遊んでもらっているのか区別が付かない, 園児のパワーにへトへトになっている3年生の姿があったのではないかと思います。また, お兄さん, お姉さんたちを見つめる園児のうれしそうで, 楽しそうな姿から, この3年生にもこんな時があったんだろうと想像し, 心洗われる時間を過ごしました。



最後に園児たちがお礼のダンスを一生懸命に踊ってくれました。そして, 「受験がんばってね」の気持ちを込めたタッチで見送ってくれました。訪問を終え, 学校に帰ってきた

3年生の表情はとても清々しいものでした。

保護者の皆さんも, たまには自分の子どもの小学校入学前の頃を思い出してみたいのではないでしょうか。私も早速今日, 2人の子どものアルバムを開こうと思います。

